

北浦小
学校だより

啐啄

令和元年度
6月号

文責：校長



6月も半ばを迎えています。梅雨に入りましたが、今のところさわやかな晴天の日もあり、何だか今年の梅雨は不思議な感じがします。季節の変わり目、北浦小の子どもたち、懸命にがんばっています。1学期のちょうど半分、夏休みまでの折り返しです。新しい学年になり築いてきた信頼関係を土台に、より集団としてのまとまり、学級としてのまとまりを育む時期となります。また、一人一人のよさを伸ばす時期でもあり、落ち着いて学習活動に取り組めるよう、これから迎える暑い夏に向けて、指導・支援を徹底していきたいと考えます。



1・2年生 芋植え体験！

5/15(水)、

1年生2年生は、芋植え体験を行いました。JAの河野さんや多くの皆様のご指導をいただきながら、芋の苗を植えました。土を掘り、丁寧に植えた苗、どれぐらい大きくなるかなあ。今後、草取りや収穫をしていきます。



4年生 梅干しづくり！

6/7(金)学校の梅などをもとに、梅干しづくりを体験しました。興味津々の4年生、おいしい梅干しになるかな？日本の食文化にふれる時間となりました。

6年生 鹿児島修学旅行！

5/23・24に修学旅行を行いました。噴煙を上げる桜島、堂々たる西郷像、知覧での平和学習等々、6年生にとって多くの学びと一生の思い出が残る旅行となりました。旅行会社やホテルの方々など、人の思いを受け止め、応えようとする行動、ルールを守り規律ある集団行動が印象的です。立派な修学旅行でした。



7月の行事予定

- 1日(月) P T A朝の一声運動
- 3日(水) A E D講習会(小中P T A)
- 4日(木) 誕生日給食
- 5日(金) 読み聞かせ P T A研修視察
- 16日(火) 防犯教室 地区集会
- 18日(水) 着衣泳実施
- 22日(月) 1学期終業式 大掃除
- 23日(火) ~ 夏休み
 <8/1(木) 登校日>
 ~8月27日(火) 2学期始業式



交通教室！

6/4(火) 交通教室が行われました。北浦駐在所や交通安全協会より、指導していただきました。雨のため、夢ひろばで、DVDを見たり、横断練習をしたりしました。安全な歩行や自転車運転など、「交通安全」については、くりかえし指導を続けていきます。ご家庭や地域でのご指導も、どうぞよろしくお願いいたします。

にじ

にわのシャベルが一日ぬれて
雨ががあつてくしゃみをひとつ
くもがながれて光がさして
みあげてみれば

ラララ にじがにじが空にかかって
きみのきみの気分もはれて
きつと明日は いい天気
きつと明日は いい天気

せんたくものが一日ぬれて
風にふかれてくしゃみをひとつ
くもがながれて光がさして
みあげてみれば

ラララ にじがにじが空にかかって
きみのきみの気分もはれて
きつと明日は いい天気
きつと明日は いい天気

あの子のえんそく一日のびて
なみだかわいてくしゃみをひとつ
くもがながれて光がさして
みあげてみれば

ラララ にじがにじが空にかかって
きみのきみの気分もはれて
きつと明日は いい天気
きつと明日は いい天気

にじがにじが空にかかって
きみのきみの気分もはれて
きつと明日は いい天気
きつと明日は いい天気
きつと明日は いい天気



© dak

子どもたちの元気な歌声が教室から響き渡ります。「にじ」という曲です。純真な子どもたちの歌声には力があります。

